

BULLETIN DE PARIS NO. 12/17

Date: 15 octobre 2012

Date Effective: 29 octobre 2012

HORAIRES DE NÉGOCIATION DU 29 OCTOBRE 2012 AU 2 NOVEMBRE 2012 INCLUS

CONTRAT CAC 40[®] FUTURE

Sommaire

Ce Bulletin informe les membres que le contrat CAC40[®] Futures sera ouvert aux heures habituelles de négociation du 29 octobre 2012 au 2 novembre 2012 inclus, malgré la réduction du décalage horaire entre les USA et l'Europe pendant cette période.

1. Introduction

- 1.1 Les horaires d'été se terminent le dimanche 28 octobre 2012 en Grande Bretagne et en Europe ("CET") alors qu'ils ne se terminent que le dimanche 4 novembre 2012 aux USA.
- 1.2 Ce Bulletin informe les membres que le contrat CAC40[®] Future ("le Contrat") sera ouvert aux heures habituelles de négociation pendant cette période, à savoir du lundi 29 octobre 2012 au vendredi 2 novembre 2012 inclus.
- 1.3 Il s'agit là d'un changement par rapport aux années précédentes où le contrat fermait plus tôt pendant cette période. Ce changement vient en complément du Bulletin 2012 - 003 publié le 15 février 2012 qui annonçait que le Contrat serait ouvert aux heures habituelles de négociation du 12 mars 2012 au 23 mars 2012.
- 1.4 Le contrat sera ouvert à la négociation aux heures habituelles comme suit. (Tous les horaires sont en heure de Paris) ;

Ouverture de la session	Pré-Ouverture	Ouverture	Pré-Clôture	Compensation	Clôture	Clôture de session
01:30	07:04	08:00	21:58	17.35	22:00	22:35

Les **marchés dérivés d'Euronext** comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.

2. Liquidité

- 2.1 En conséquence du décalage horaire, les membres doivent s'attendre à rencontrer des niveaux de liquidité réduits sur le Contrat par rapport à l'habitude pendant la dernière heure de négociation.

Pour toute question concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter:

Equity Derivatives

+ 44 (0)20 7379 2200

equities@liffe.com

PARIS NOTICE NO. 12/17

Issue Date: 15 October 2012

Effective Date: 29 October 2012

TRADING ARRANGEMENTS FROM 29 OCTOBER 2012 TO 2 NOVEMBER 2012 INCLUSIVE

CAC 40® FUTURE CONTRACT

Executive Summary

This Notice informs Members that the CAC40® Futures Contract will operate standard trading hours between 29 October 2012 and 2 November 2012 inclusive, despite the shortened time difference between the US and Europe during this period.

1. Introduction

- 1.1 Members will be aware that British Summer Time ("BST") and Central European Summer Time ("CEST") end on Sunday 28 October 2012 whereas Daylight Saving Time ("DST") in the United States only ends on Sunday 4 November.
- 1.2 This Notice informs Members that the CAC40® Futures Contract ("the Contract") will operate standard trading hours on the trading days in this period. These trading days are between Monday 29 October 2012 and Friday 2 November 2012 inclusive.
- 1.3 This is a change from the arrangement in previous years when the Contract closed early on this period of time. This change is intended to complement Paris Notice 2012 - 003 issued on 15 February 2012 which clarified that the Contract will also operate standard trading hours from 12 March 2012 to 23 March 2012 included.
- 1.4 The standard session times for the Contract will apply on these days, as follows. All times are Paris time.

Session Start	Pre-Open	Open	Pre-Close	Settlement	Close	Session Close
01:30	07:04	08:00	21:58	17:35	22:00	22:35

2. Liquidity Conditions

- 2.1 Due to the changed time difference, Members may expect liquidity during the last trading hour during the period to be at a lower level than is normally available in the Contract.

For further information in relation to this Notice, Members should contact:

Equity Derivatives + 44 (0)20 7379 2200

equities@liffe.com